

Boletín *Informativo*



ALCALDÍA DE
BOCA CHICA

Alcaldía Lanza su Nueva Identidad Corporativa

Boca Chica 23 de octubre de 2024 – La Alcaldía de Boca Chica, liderada por el alcalde Ramón Arístides Candelaria, presentó hoy una renovada identidad visual en un evento especial realizado en la Sala Capitular de la misma. Este cambio busca reflejar el crecimiento y la evolución de la comunidad, así como su compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar social.

Durante la presentación, Candelaria destacó la importancia de esta nueva imagen como un símbolo del espíritu inquebrantable de Boca Chica, que siempre brilla a través de sus playas, cultura y gente. “Esta línea gráfica no es solo un conjunto de colores y formas, sino un reflejo de nuestra identidad y del rumbo hacia un futuro desarrollado, moderno y transparente”, enfatizó.

La nueva identidad incluye elementos que representan la riqueza natural y cultural del municipio, como un arco arquitectónico que simboliza la estabilidad y apertura de la alcaldía, un sol naciente que encarna la esperanza y un compromiso con el desarrollo, así como olas azules que destacan la belleza de sus playas, reconocidas entre las mejores del país.



ALCALDÍA DE
BOCA CHICA

En el evento estuvieron presente junto al alcalde, La vice alcaldesa Leocadia Núñez, el Consejo de regidores, el director de la CORAABO Félix de León; El Fiscal Héctor Peralta; representantes de ministerio de CONANI; Representantes de los sindicatos playeros; autoridades de los cuerpos castrenses; representantes de las juntas de vecinos; representante de las iglesias evangélicas; representantes la sociedad Civil y profesionales de medios de la prensa.

Con esta nueva identidad, la Alcaldía de Boca Chica reafirma su compromiso de trabajar de la mano con la comunidad para construir un futuro mejor.

Para más información, los ciudadanos pueden visitar la página web [www.alcaldiabocachica.gob.do] (<http://www.alcaldiabocachica.gob.do>) o seguirnos en nuestras redes sociales.

Departamento de Comunicación y Prensa
Alcaldía de Boca Chica



Palabras del Alcalde Ramón Candelaria

Queridos ciudadanos de Boca Chica,

Es un honor presentarles no sólo una nueva identidad; presentamos el rostro renovado de nuestro compromiso con este municipio vibrante y lleno de vida. Nuestra comunidad ha crecido, ha evolucionado, y con ella, también nuestra alcaldía.

Durante años, Boca Chica ha sido el hogar de un espíritu inquebrantable: sus playas, su cultura, su gente, siempre brillando con luz propia. Esta nueva línea gráfica no es solo un conjunto de colores y formas, sino un reflejo de nuestra identidad y el rumbo hacia donde queremos llevar nuestro municipio: hacia un futuro desarrollado, moderno, y transparente.

Nuestra visión sigue siendo clara: una Boca Chica más fuerte, más inclusiva y con mayores oportunidades para todos. Queremos que esta identidad renovada sea un recordatorio de que aquí, en esta alcaldía, estamos comprometidos con el bienestar de cada rincón de nuestro municipio. Queremos seguir trabajando de la mano con ustedes, impulsando proyectos que transformen nuestras calles, nuestra playa y nuestros barrios.

Hoy no solo celebramos un cambio de imagen, celebramos un nuevo comienzo. Juntos, seguimos construyendo el Boca Chica que todos soñamos.

¡Gracias por su confianza y apoyo constante!

Ramón Candelaria

-Alcalde-

Colores y su significado



Amarillo Oro: Añade un toque de riqueza, energía y optimismo que complementa perfectamente la atmósfera cálida y el futuro brillante para Boca Chica



Coral: Inspirado en la arena de la playa, representa frescura y serenidad, reforzando la conexión con la naturaleza y la sensación de bienestar.



Turquesa: Asociado con el agua, el mar y el cielo despejado. Es un color que evoca calma, claridad y serenidad. Simboliza frescura y paz.



Azul Marino: Evoca la profundidad y la estabilidad del océano. Refleja la fiabilidad, la confianza y la autoridad de la Alcaldía.



Verde (en la palma): El verde de la palma representa la naturaleza y el medio ambiente, enfatizando la importancia de preservar los recursos naturales y los espacios verdes del municipio.

Escanea y
síguenos



Boca Chica Vive!

Es una llamada a la acción, no es solo un eslogan, es la expresión del anhelo de todos de ver a Boca Chica renacer y brillar con más fuerza que nunca.

Únete

Eres parte esencial
de este proceso

En nuestras redes sociales y página web encontrarás más información sobre esta nueva identidad y los cambios que trae consigo. Además, podrás descubrir cómo formar parte activa de este proceso de transformación.

También tendrás acceso a todas las actualizaciones y actividades que se realizan desde la Alcaldía.

– Gracias –

Crterios que marcan el nuevo curso de la alcaldía

Misión:

La misión de la Alcaldía de Boca Chica es liderar el desarrollo sostenible de nuestro municipio costero, promoviendo la prosperidad económica y el bienestar social. Nos comprometemos a preservar nuestro patrimonio natural y cultural, garantizando una oferta turística auténtica y memorable, mientras brindamos una calidad de vida excepcional a nuestros residentes.

Visión:

Consolidarnos como un modelo de buena administración en el país y como un destino turístico de excelencia en el Caribe, reconocido por nuestra belleza natural, hospitalidad inigualable y gastronomía única. Aspiramos a generar un impacto positivo en el crecimiento económico, mejorando la calidad de vida de nuestra comunidad y promoviendo un desarrollo sostenible y responsable.

Objetivos:

- Implementar estrategias innovadoras de turismo sostenible que fortalezcan el desarrollo económico local y generen oportunidades de empleo para los ciudadanos.
- Optimizar la infraestructura turística y elevar los estándares de calidad en los servicios para asegurar experiencias de alto nivel a los visitantes.
- Proteger y promover el patrimonio natural y cultural de Boca Chica a través de programas de conservación, educación y sensibilización ambiental.
- Fomentar una colaboración activa entre los ciudadanos, autoridades y actores clave para lograr un desarrollo inclusivo y equilibrado del municipio.

Valores:

- **Sostenibilidad:** Fomentamos la gestión responsable de nuestros recursos naturales, asegurando su preservación para las generaciones futuras.
- **Integridad:** Actuamos con transparencia, responsabilidad y ética en cada una de nuestras decisiones y acciones.
- **Excelencia:** Nos esforzamos por brindar servicios de la más alta calidad, superando expectativas y mejorando continuamente.
- **Inclusividad:** Promovemos la participación activa de todos los miembros de la comunidad, valorando la diversidad y el aporte de cada uno al crecimiento de Boca Chica.
- **Compromiso:** Estamos dedicados a atender las necesidades de nuestros residentes y visitantes, trabajando con pasión por el progreso y bienestar de nuestra comunidad.

Elementos del logo:

El edificio:



Representado por un arco arquitectónico, que hace referencia a la estabilidad y apertura de la alcaldía a la gente.

El sol naciente:



Representa el renacer, la esperanza y las nuevas oportunidades, en su interior lleva un engranaje que simboliza el trabajo arduo y el desarrollo económico del municipio.

La palma:



La palma verde no solo refleja el entorno tropical, sino también el compromiso con el cuidado del medio ambiente, promoviendo la conservación de nuestros recursos naturales y el turismo sostenible.

El pez:



Refuerza la identidad marítima de Boca Chica, ya que la pesca ha sido históricamente importante para la economía local, destacando también nuestra identidad costera y nuestra gastronomía, famosa por tener el mejor pescado frito del mundo.

Las olas:



Las ondas azules representan el mar y las aguas cristalinas de Boca Chica, enfatizando su reputación como un destino turístico con una de las mejores playas de la República Dominicana. Las olas transmiten dinamismo, movimiento y frescura.

El escudo:



El logo está rodeado por un contorno con forma de un escudo, un símbolo de protección y seguridad. Esto refuerza la idea de que la alcaldía se preocupa por proteger y servir a sus ciudadanos.

Realiza **tu chequeo** a tiempo

Un mensaje de tu



ALCALDÍA DE
BOCA CHICA



Cronograma de Picazos de Obras

Martes 29 Octubre

- Remozamiento Funeraria Boca Chica 2:00 PM
- Terminación Funeraria Los Tanquesitos ... 3:00 PM
- Remozamiento Funeraria Andrés 4:00 PM

Trabajamos para ti



ALCALDÍA
BOCA CHICA



Cronograma de Picazos - Martes 29 de Octubre de 2024

2:00 PM - Picazo de Remozamiento de la Funeraria Boca Chica

3:00 PM - Picazo de Terminación de la Funeraria Los Tanquesitos

4:00 PM - Picazo de Remozamiento de la Funeraria Municipal Andrés

Estamos avanzando juntos por el bienestar de nuestra querida Boca Chica.

¡Sigamos trabajando!



Cronograma de inicio de Obras

Miercoles 30 Octubre

- Electrificación La Malena I y II 2:00 PM
- Aceras y contenes calle 27 de Febrero, Sector Altos de Chavon 3:00 PM

Trabajamos para ti



ALCALDÍA
BOCA CHICA



¡Atención, comunidades de La Malena I y II y Altos de Chavón! La alcaldía de Boca Chica, bajo la dirección de Ramón Candelaria, los invita a participar en las actividades de picazos que beneficiarán a todos.

¡No se lo pierdan!



- ENTERATE -

HOY HACEN
180
AÑOS DE SU
PROCLAMACIÓN

FUÉ LA
1era
DE AMÉRICA LATINA
Y EL CARIBE (1844)

FUÉ LA
1era
EN RECONOCER LOS
DERECHOS AMBIENTALES

UNA DE LAS POCAS EN
EL MUNDO QUE DECLARA
EL **SUELO PATRIO**
COMO ALGO SACRADO

6 DE NOVIEMBRE
CELEBRAMOS EL DÍA DE LA
**CONSTITUCIÓN
DOMINICANA**

Algunos de los principales cambios
en la nueva Constitución (2024) son:

Limitación de la reelección presidencial:

Se establece un "candado" que impide modificar las reglas de elección presidencial para permitir más de dos periodos consecutivos, asegurando la alternancia en el poder y previniendo el continuismo.

Autonomía del Ministerio Público:

El Procurador General de la República será seleccionado por el Consejo Nacional de la Magistratura, garantizando una justicia más independiente y libre de influencias políticas.

Unificación de las elecciones:

A partir de 2032, las elecciones municipales, congresuales y presidenciales se realizarán simultáneamente, lo que reducirá costos y evitará campañas electorales prolongadas.

Reducción del número de diputados:

La Cámara de Diputados disminuirá su matrícula, lo que busca una representación más eficiente y una reducción en el gasto público.



Celebremos juntos el Día de la Constitución Dominicana

Hoy celebramos 180 años de nuestra Constitución, también llamada "Carta Magna".

Nuestra Constitución es símbolo de independencia, justicia y derechos para todos los dominicanos.

Curiosidades de la Constitución que debes conocer:

1. Fue la primera de América Latina y el Caribe (1844).
2. Hoy cumple 180 años de proclamación.
3. Fue pionera en reconocer los derechos ambientales.
4. Declara el suelo patrio como algo sagrado.

Principales Cambios en la Nueva Constitución (2024)

- Limitación de la reelección presidencial: Garantiza la alternancia en el poder.
- Autonomía del Ministerio Público: Justicia independiente para todos.
- Unificación de elecciones: Menos costos y procesos más eficientes.
- Reducción de diputados: Representación más eficiente y menor gasto público.



ALCALDÍA DE
BOCA CHICA

Picazo inicio de electrificación
Sector Malena 1 y Malena 2



Trabajamos para ti

6 de noviembre de 2024

¡La Alcaldía de Boca Chica da inicio a la electrificación de Malena I y II!

El alcalde Ramón Aristides Candelaria, acompañado de autoridades locales, dio el *picazo* para la electrificación de Malena I y II, una de las obras más esperadas por nuestra comunidad.

Ingrid Rosario, presidenta de la Junta de Vecinos de Malena I, y Ramón Castro, presidente de la Junta de Vecinos de Malena II, agradecieron en nombre de los residentes de ambas zonas.

El alcalde reafirmó su compromiso con el progreso de Malena I y II, y aseguró que continuará trabajando para lograr un

desarrollo significativo en esta gestión 2024-2028.

Este proyecto, incluido en el presupuesto participativo, tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos y ofrecer un servicio más eficiente para todos.



ALCALDÍA DE
BOCA CHICA

Picazo aceras y contenes
C/ 27 de febrero, Sector Monterrey



Trabajamos para ti

8 de noviembre de 2024

¡La Alcaldía de Boca Chica da inicio a la construcción de aceras y contenes en Altos de Chavón!

El alcalde Ramón Aristides Candelaria, acompañado de autoridades locales, realizó el *picazo* simbólico para iniciar las obras de aceras y contenes en el sector Altos de Chavón, una de las obras más esperadas por los residentes de la comunidad.

Williams Martínez, presidente de la Unión de Juntas de Vecinos de Boca Chica Norte, expresó su agradecimiento por el inicio de este proyecto, cumpliendo así con la promesa de campaña y contribuyendo al desarrollo del sector.

El alcalde reiteró su compromiso con el progreso de la margen norte de Boca Chica, asegurando que seguirá trabajando para lograr un desarrollo integral durante esta gestión 2024-2028.

Este proyecto forma parte del presupuesto participativo, reforzando el compromiso con la comunidad.



9 de noviembre de 2024

Socialización del Sistema Nacional de Monitoreo de la Calidad de los Servicios Públicos

En un esfuerzo por fortalecer la gestión de los servicios públicos en el municipio, el Ministerio de Administración Pública (MAP) y la Alcaldía de Boca Chica, bajo la dirección del alcalde Ramón Aristides Candelaria, organizaron el programa taller *“Socialización del Sistema Nacional de Monitoreo de la Calidad de los Servicios Públicos”*

El taller fue conducido por la Licda. Catty Encarnación, analista del Departamento de Monitoreo y Evaluación de los Servicios Públicos, quien explicó en detalle cómo este sistema permite realizar un seguimiento más eficiente de los servicios que se brindan a la comunidad. Durante su intervención, destacó la excelente valoración que está obteniendo la gestión de la Alcaldía de Boca Chica en este ámbito, gracias al compromiso y trabajo constante por ofrecer un servicio de calidad a la población.

En su discurso de bienvenida, el alcalde Ramón Candelaria subrayó que estos indicadores de monitoreo “nos permiten conocer en tiempo real los avances y retos de nuestra administración, brindándonos la posibilidad de tomar decisiones más informadas, siempre en beneficio de la comunidad”. Asimismo, resaltó la importancia de la participación ciudadana en el proceso de monitoreo, un factor clave para seguir mejorando los servicios y la calidad de vida de los habitantes de Boca Chica.

La actividad contó con la activa participación de miembros de la comunidad, entre ellos, padres de la iglesia católica de Boca Chica, pastores evangélicos, presidentes de Juntas de Vecinos, representantes de los cuerpos castrenses, funcionarios de la alcaldía, y diversos actores de la sociedad local, quienes aprovecharon la oportunidad para plantear preguntas a los expositores, lo que permitió un intercambio enriquecedor sobre el funcionamiento del sistema y su impacto en la gestión municipal.

La mesa de honor estuvo compuesta por el Alcalde Ramón Candelaria, la vicealcaldesa Nelly Santos, los regidores Berkis Pérez, Francisco Zapata, Juan Francisco Peralta, y el director de Juntas de Vecinos de la Alcaldía, Rafael Duverge, quienes participaron activamente en el evento.



11 de noviembre de 2024

Alcalde Ramón Candelaria es elegido Tesorero de la Mancomunidad del Gran SD

La Mancomunidad del Gran Santo Domingo y San Cristobal (MGSD) reafirma su compromiso de fortalecer los servicios municipales y optimizar la gestión de residuos sólidos en nuestras comunidades.

¡Un paso adelante para un Gran Santo Domingo más limpio y organizado!

En un encuentro realizado en las instalaciones de la #LMD, @victordazat presidente de la Liga Municipal Dominicana, juramentó a la nueva junta directiva de la MGSD. Esta queda conformada por Junior Santos, alcalde de Los Alcarrizos, como presidente; Betty Gerónimo, alcaldesa de Santo Domingo Norte, como vicepresidenta; Ramón Candelaria, alcalde de Boca Chica, como tesorero; y Carolina Mejía, alcaldesa del Distrito Nacional, quien liderará el Plan de Mejora de la Gestión Integral de Residuos Sólidos.

La Alcaldía de Boca Chica brinda apoyo al Carretón de Libros en el Parque Central 12 de noviembre de 2024



El alcalde Ramón Candelaria reafirma su compromiso con la educación y la cultura en nuestra comunidad.

En el marco de esta actividad, representaron al Ayuntamiento:

- Licda. Selaida Ramírez, encargada de la Mesa Local de Seguridad y Ciudadanía
- Pastor Ramón Rodríguez, director de Bienestar Social
- Adenauer Morales, director de Comunicaciones y Prensa

- Los ediles Carolina Albuquerque y Danilo Barceló, quienes junto a diversos sectores de la sociedad, hicieron posible este evento.

El Carretón de Libros, una iniciativa que promueve la lectura y el crecimiento integral, se destaca como el 4to instalado en nuestro municipio de toda la geografía nacional



ALCALDÍA DE BOCA CHICA

- PRESENTA CON ORGULLO -



¡Presentamos con orgullo la nueva bandera de Boca Chica!

Nuestra bandera es mucho más que un símbolo: representa la esencia y el espíritu de nuestro querido municipio. Cada color y cada elemento han sido cuidadosamente elegidos para reflejar nuestra identidad y nuestros valores.

Significados:

Azul Marino: La profundidad de nuestro mar Caribe y la estabilidad de nuestra comunidad.

Turquesa: La calma y frescura de nuestras playas y cielos despejados.

Blanco: La pureza, la transparencia y la presencia de Dios en el centro de nuestra vida comunitaria.

Coral: La arena, la conexión con la naturaleza y la hospitalidad de nuestras playas.

En el corazón de esta bandera, el escudo de Boca Chica se alza como símbolo de protección y orgullo. Es un recordatorio de que aquí #BocaChicaVive, impulsada por nuestra cultura, belleza natural y sueños compartidos.

¡Juntos construimos el futuro de Boca Chica! Únete a este renacer, y celebra con nosotros este símbolo de identidad y unidad.

CALENDARIO DE ACTIVIDADES
NOVIEMBRE Y DICIEMBRE

29 NOVIEMBRE Encendido Arbolito Lanzamiento Navidad Parque de Boca Chica a las 6:00 pm	13 DICIEMBRE Actividad Navideña Parque Central Boca Chica 6:00 pm	16 DICIEMBRE Culto Navideño Parque Boca Chica Dpto. Culto 6:00 pm
6 DICIEMBRE Actividad Navideña Parque de la Mella, 6:00 pm.	14 DICIEMBRE Actividad Deportiva Juegos Navideños Interbarriales a las 9:00 am	21 DICIEMBRE Aguinaldo Alcaldía de Boca Chica a las 8:00 pm
23 DICIEMBRE Boca Chica Brilla en Navidad "El Espectáculo" a las 6:00 pm		

ALCALDÍA DE BOCA CHICA
DPTO. JUNTAS DE VECINOS

TE INVITA A PARTICIPAR DEL CONCURSO

Limpia y Decora tu BARRIO navidad 2024

- PREMIOS -

1er Lugar RD\$45,000	2do Lugar RD\$25,000	3er Lugar RD\$15,000
--------------------------------	--------------------------------	--------------------------------

MAS INFORMACIÓN EN LA DESCRIPCIÓN Y AL TEL.: (829) 642-9687

ALCALDÍA DE BOCA CHICA PRESENTA

Boca Chica BRILLA EN NAVIDAD

Fecha | Viernes 29 de noviembre
Hora | 6:00 p.m.
Lugar | Parque Central Boca Chica

Con la participación especial del:
Coro de la Universidad Central del Este UCE
Ballet Folklórico de la Universidad Central del Este UCE
Orquesta de la Policía Nacional San Judas Tadeo

No faltes, ven con toda tu familia

ALCALDÍA DE BOCA CHICA PRESENTA

Boca Chica BRILLA EN NAVIDAD

Fecha | Viernes 13 de diciembre
Hora | 6:00 p.m.
Lugar | Parque Central Boca Chica

Con la participación especial de:
La Escuela Pedro Batista
Benno Vázquez
y una Noche de Karaoke Pantalla Gigante

No faltes, ven con toda tu familia

ALCALDÍA DE BOCA CHICA PRESENTA

Boca Chica BRILLA EN NAVIDAD EL ESPECTÁCULO

JHON DAVID MINISTRY | ANHELIA CASTRO | PASTOR JONATHAN NUÑEZ | JUNIOR FABIAN DESDE PANAMA

MINISTERIO PRAISE TDA • AGRUPACIÓN TALES
PANTOMIMA HIJOS DE SALVACION Y DANZA

LUNES 16 DE DICIEMBRE / HORA 6:00PM
PARQUE CENTRAL DE BOCA CHICA

ALCALDÍA DE BOCA CHICA PRESENTA

Boca Chica BRILLA EN NAVIDAD EL ESPECTÁCULO

REAXION DANCE CREW

LUN • 23 • DIC // 6:00 PM
PARQUE CENTRAL DE BOCA CHICA

Boca Chica – 03 de diciembre de 2024

¡La Navidad llegó a Boca Chica con fuerza! El pasado viernes 29 de noviembre, celebramos Boca Chica Brilla en Navidad en el Parque Central, un evento lleno de música, baile y tradición.

Con una masiva participación de la comunidad, las familias disfrutaron de una noche única, destacando las presentaciones del Coro y Ballet Folklórico de la Universidad Central del Este (UCE) y la Orquesta de la Policía Nacional San Judas Tadeo.

Fue una jornada especial para compartir y celebrar juntos el espíritu navideño. ¡Gracias a todos los que nos acompañaron y a los que siguen apoyando nuestras actividades culturales!



Boca Chica - 15 de diciembre de 2024

“En nombre de la comunidad, nuestro alcalde Ramón Candelaria agradece al Banco de Integración Económica BCIE (@bcie_org) y a @fedomurd por su generosa donación de materiales.

Aproximadamente 50 familias podrán reconstruir sus hogares tras el reciente fenómeno atmosférico, en esta época navideña.

¡Gracias por su apoyo en estos momentos difíciles!



Boca Chica - 26 de diciembre de 2024

La Alcaldía de Boca Chica, encabezada por el alcalde Ramón Candelaria, entregó más de 300 canastas navideñas a sus colaboradores como agradecimiento por su esfuerzo en hacer de la ciudad un lugar más limpio y seguro. Este gesto reafirma su compromiso con el bienestar de los empleados municipales y con la mejora continua de la comunidad.

¡Seguimos trabajando por un Boca Chica mejor!



Boca Chica – 31 de diciembre de 2024

Desde lo más profundo de nuestro corazón mi familia y yo, les deseamos un 2025 lleno de salud, amor y prosperidad. Que este nuevo año nos brinde más oportunidades para crecer juntos, con esperanza, desarrollo y unidad.

¡Feliz Año Nuevo a todas las familias de Boca Chica!

Con cariño,
Ramón Candelaria y familia
Alcalde de Boca Chica

Estas fueron las palabras del Alcalde Ramón Candelaria para despedir el año 2024